
 

ATA DA 2º ASSEMBLEIA GERAL DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ENTORNO 

DO LAGO DA USINA HIDRELETRICA LUIS EDUARDO MAGALHÃES. 

 

Ao vigésimo quarto dia do mês de Janeiro do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, na 

sala de reuniões da Secretaria do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável – SEMADES, 

foi realizada  Assembléia com membros do Comitê  da Bacia Hidrográfica do Entorno do Lago 

da UHE - Usina Hidrelétrica Luis Eduardo Magalhães, tendo como pauta: continuidade nas 

discussões de revisão do  Regimento Interno , criação de um calendário de  reuniões para 

2013, criação da logomarca do Comitê , e criação de um canal para contato entre os membros. 

A reunião teve inicio com a fala do presidente Itamar Xavier onde agradeceu a todos pela 

presença, e convidando o senhor Joel Parise para compor a mesa. Deu-se inicio  às revisões 

pelo artigo 13, onde teve oito votos a favor da alteração, conforme o regimento. Foi proposto 

fazer um levantamento para que a divulgação das reuniões e  atividades do Comitê seja feita a 

todos os membros. O presidente sugeriu que por enquanto todas as informações do Comitê 

sejam divulgadas no site das secretarias SEMADES e NATURATINS até que seja criado o 

próprio site. O senhor Aldo informou que o estado já realizou a contratação da empresa 

TRAGSA para fazer o papel de “Agência de Águas” até que cada Comitê se estruture e criem 

sua própria agência. Sugerido também que seja oferecido aos três Comitês de Bacias já 

formados no Estado uma capacitação sobre a finalidade e como se cria uma Agência de 

águas. A próxima reunião ficou agendada para vinte e seis de Março, onde na oportunidade 

será agendada as outras três reuniões restantes para o ano de 2013. O presidente apresentou 

duas idéias de logomarca e pediu que se possível cada membro sugira um modelo. Após ter 

participado como ouvinte desta reunião o representante da EMBRAPA, manifestou o interesse 

da instituição em fazer parte do Comitê. Finalizando  o Presidente do Comitê, Itamar Xavier 

deu por encerrada a reunião. Por ser verdade firmamos a presente ata. 
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